

Fachtagung Tarif

16.12.2017

Kolleginnen und Kollegen aus dem Tarifbereich des Landesverbandes Berlin besprechen richtungsweisende Themen.

Kolleginnen und Kollegen aus dem Tarifbereich des BDK Berlin haben sich am Freitag, 15.12.17, unter der Leitung des tarifpolitischen Sprechers Thomas Kleemann zu einer Fachtagung Tarif in der Landesgeschäftsstelle zusammengefunden. Es wurden richtungsweisende Themen besprochen, um den Tarifbereich noch besser zu integrieren und aufzubauen.

Schlagwörter

Berlin

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)